

RESULTADOS DEL DOMINGO

1	Anglés	-	Calcella	0
4	Iberia	-	Argenlona	1
2	Gracia	-	Guixols	1
3	Palamós	-	Torrascense	3
3	Mollet	-	Blanes	5
4	Pueblo Seco	-	Fuente Pio	1

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS
20 DE ENERO DE 1949

PROXIMA JORNADA

Fuente Pio	-	Anglés
Calcella	-	Iberia
Argenlona	-	Gracia
Guixols	-	Palamós
Torrascense	-	Mollet
Blanes	-	P. Seco

GRACIA, 2 - GUIXOLS, 1

Equipo del Guixols:

Guixols: Galcerán; Colomer, Terradas; Ventura, Busquets, Mallart; Julio, Xan, Massoni, Pascual y Dani. Tanto guixolense: Massoni.

Arbitro: Simó

La pérdida del partido contra el Gracia, no debe influir en lo más mínimo la moral de nuestros jugadores y de la afición local ya que nuestros bravos defensores efectuaron la mejor actuación de la temporada, contra un Gracia completamente cambiado del que nos visitó en la 1.ª vuelta ayudado por un público muy fanático, que tuvo la virtud de asustar al colegiado Simó y hacer que éste Sr. durante la 2.ª mitad del encuentro señalara falta tras falta contra nuestro equipo. Culminando su parcialísima labor en señalar una falta máxima cuando faltaban escasamente 7 m. para finalizar el partido.

Fué en los primeros 45 minutos cuando se vió el mejor juego y en ellos fueron siempre nuestros defensores quienes llevaron la iniciativa gracias a su gran entusiasmo y a un excelente juego. Esta primera mitad terminó con el resultado de 1 a 0 a favor del Guixols y fué conseguido por Massoni al rematar muy oportunamente un centro de Julio.

Entre nuestros paisanos, o sea la colonia guixolense que se encontraban como siempre en el terreno para animar a nuestros jugadores, reinaba mucho optimismo ya que la diferencia de equipo era muy a nuestro favor. No obstante vino la 2.ª parte y ya de buen principio se vió claramente que nos sería imposible, hacernos con los 2 puntos ya que a nuestra delantera se le pitaban imaginarias faltas cuando se

El Guixols es vencido por el Arbitro señor Simó, fiel mandatario del público graciense.

acercaban en zona peligrosa. Fueron estos 45 m. últimos la negación de todo lo que significa deporte, ya que a cada intervención de uno de nuestros jugadores era sancionada por el arbitro y el público les dedicaba la correspondiente serie de improperios seguidos de amenazas etc.

Es pues altamente digno de mejor elogio la moral que demostraron nuestros bravos jugadores al no amilanarse contra tantas adversidades y si fueron vencidos lo fueron gracias a una decisión tan arbitraria del Sr. Simó y no por el juego del Gracia. Son merecedores pues de que el próximo domingo la afición local los recibiera con la ovación unánime de todos los asistentes al partido de la máxima, ya que son merecedores de ello por la demostración hecha frente al Gracia. Los dos tantos marcados por el equipo graciense lo fueron en este segundo tiempo, el primero en un barullo frente a nuestra puerta y el que debía dar la victoria a los langostinos, fué con motivo de un penalty que el Sr. Simó señaló al Guixols cuando escasamente faltaban 7 m. para terminar el encuentro y cuando ya los jugadores de ambos bandos estaban

preparados para reanudar el partido y se creía que el arbitro había señalado manos de un delantero graciense, pero el público del Gracia comprendiendo que era el momento crucial, dedicó una bronca al colegiado que le hizo desistir de su primera intención y señaló la falta grave que fué la que dió el 2.º tanto al equipo barcelonés.

Del Gracia lo mejor fué su terceto defensivo que tuvo mucho trabajo para contener a nuestra peligrosa delantera.

El Guixols hizo un excelente partido y todos sus jugadores pusieron el máximo de interés en la victoria pero no se puede con lo imposible. Y ganar al Gracia el domingo era empresa que entra en esta categoría... IMPOSIBLE. Galcerán bien en los pocos balones que llegaron a su puerta y no tuvo culpa alguna en los dos tantos. Tanto Colomer como Terradas, hicieron un buen partido y anularon todos los intentos de la delantera graciense. La media muy bregadora y muy acertada en distribuir el juego. La delantera en conjunto fué lo mejor y tanto Xan en su reaparición como Pascual, durante el primer tiempo, dieron una verdadera lección de como deben jugar los interiores. Xan en la segunda tuvo que permutar su puesto con Julio, al resentirse de su reciente lesión. Julio y Dani, jugaron un encuentro admirable y aprovecharon todo el juego que se les dieron. Massoni muy marcado siempre, fué un constante peligro para la meta graciense ya que fué muy bien lanzado por sus interiores y los templados centros de las alas casi siempre fueron rematados por nuestro ariete, aunque debido al marcaje a que fué sometido le impidió dar la debida dirección, algunas veces a sus remates.

FAUT.

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós	16	10	3	3	40	21	23
Calcella	16	9	3	4	41	26	21
Guixols	16	9	3	4	40	26	21
Blanes	16	9	2	5	34	21	20
Mollet	16	7	4	5	37	30	18
Iberia	16	8	1	7	39	39	17
Gracia	16	5	5	6	21	25	15
Torrascense	16	4	7	5	34	40	15
Anglés	16	5	3	8	23	29	13
P. Seco	16	5	3	8	23	32	13
Fuente Pio	16	3	2	11	29	45	8
Argenlona	16	3	2	11	16	43	8

CHUTANDO

Y CON EL MAZÓ DANDO

✿ El Calella, y de regalo, se nos llevó un precioso punto, por cuyo descosido podemos perder la batalla. Lástima que el Iberia no llevara más que dos en una tarde en que tres, no eran lo bastante.

✿ Dani no quiso tirar el penalty del empate, por miedo a que le ocurriera lo que luego pasó a Terradas. Sabemos que de hoy en adelante, los chuts de más compromiso los tirará un Directivo.

✿ Pascual es de un feo tan subido, que el Preparador del equipo se ha visto obligado a suprimir a Güell, por miedo a que Massoni no los confunda.

✿ En cambio el Iberia, y entre sus muchos Adonis, nos trajo de regalo una morena que fué la sensación de muchas visuales.

✿ Alguien nos dijo que Pahiño estaría muy contento de jugar como Massoni.

✿ Antonio Albàreda ha propuesto que para defender a los colores españoles en lo futuro, lo mejor sería honrar al equipo del club que en aquel momento figurase a la cabeza de la clasificación de la Liga, debidamente reforzado con un máximo de tres indiscutibles de otros clubs. Y luego prosigue: «¿Qué mejor ventaja, de ambiente, de campo conocido, de conjunto de equipo en fin que celebrar luego el partido en cuestión en el campo del club que representase a España?»

¿Pero es que no sabe, Sr Albàreda que lo primero es la W M?

✿ Visto el timo del domingo en Gracia, hemos repasado la ficha de Simó, por lo que sabemos que hizo su aprendizaje de peluquero dedicándose más tarde al oficio que practicó el domingo en Gracia... mucho más cómodo... lo que sea.

Pero lo más gordo fué que, terminado el partido, lo vimos por las Ramblas barcelonesas convertido en hombre-anuncio y en el que se pregonaba el éxito de la conocida comedia «Quien me compra un llo»

CARLOS VALLÉS GRACIA

DENTISTA

ESPECIEROS, 5 - HORAS DE VISITA

Consulta los sábados de 10 a 1 y de 3 a 4

Taxis CLAVAGUERA

Teléfonos 119 y 122

Servicio informativo

Ayuntamiento — En la sesión municipal del pasado día 14, aprobóse en primer lugar la relación de gastos semanales por un importe de 17.576,67 pesetas

Dióse lectura a la comunicación recibida del Agente, señor Martí, de Madrid, notificando haber percibido del Estado y en nombre del Municipio, las 12 786,19 pesetas como sobrante de la aportación municipal en la construcción del Grupo Escolar.

Acordóse pasaran a informe de la Comisión y dictamen facultativo las solicitudes de obras presentadas por Juan Pujol y José Trias.

Acordóse aceptar la propuesta de concierto por la contribución de Consumos de Lujo, presentada por Pedro Sabater y por su establecimiento de venta de vinos.

Pasa a Intervención, para el debido informe, la solicitud de Valentín Labrús que pide la rescisión del concierto de Consumos de Lujo, por haber cesado en su industria de confitería.

Se accede a la petición de Pedro Soler, respecto de la exención de los impuestos municipales, por clausura de su establecimiento.

Certificado-acuerdo que el tipo medio del jornal de un bracero es a razón de 16 pesetas.

Informa la Presidencia del resultado de la prueba de la reparación de los nichos del Cementerio que la necesitaban y que, conforme a lo acordado anteriormente, servirá de base para fijar el precio unitario de la subasta a celebrar. Acordóse encargar al señor Arquitecto Municipal la confección del proyecto y presupuesto, sirviendo de base una cantidad que oscila alrededor de 16.000 pesetas.

Así bien dióse cuenta de haber elevado nueva instancia a la Jefatura de Obras Públicas de la provincia, referente al proyectado enlace de carreteras y a la cantidad con que puede contribuir la municipalidad.

MIR

EN RUTA P

CARNET DE ARTE SUERTE QUE TIENE UNO

Precisamente poco tiempo después de haberse publicado en un popular semanario madrileño un interesante artículo sobre las falsificaciones de los cuadros de artistas de fama, que por el elevado precio a que se cotizan en el mercado internacional, hacen ex-

Y finalmente, y por unanimidad, acordóse que en vista de la opinión de un renombrado técnico de Barcelona, cuyo criterio ha coincidido con el del jardinero municipal y otros especializados de la localidad, coronar los árboles del Paseo que no lo fueron en años anteriores.

Guardia Urbana. — Ha sido multado con 25 pesetas, Jesús López Salas, por haber contravenido la disposición que prohíbe fumar en los espectáculos.

Cartelera de Espectáculos — Programa para el próximo domingo en los cines Oriente y Novedades:

«El recluta enamorado»
y... ?

En el Cinema Victoria así bien se proyectarán dos interesantes estrenos.

Incendio. — Al atardecer del miércoles de la pasada semana, declaróse un incendio en la fábrica de Discos y Tapones de Corchó que D. Alfredo Mont posee en la calle de Campmany de esta ciudad

Dicho siniestro afortunadamente pudo ser sofocado a las pocas horas resultando por tanto innecesaria la intervención de la Brigada de Bomberos de Gerona la cual fué llamada en un principio ante el peligro que representaba el viento reinante.

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIÁN MESTRES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza **CERVERA**

DAMM

RAMON DALMAU

ABOGADO

Pida hora para su consulta al teléfono número 9



Gran Licor

ESTOMACAL

BONET

DOR

LA CIUDAD

traordinariamente lucrativo el trabajo — no tan sencillo como podría a algunos parecer — de los especializados en estos fraudes, nos encontramos en un diario con la siguiente noticia:

Un Rembrandt y un Murillo en Casablanca

«Se hallan en poder de un obrero electricista»

Un obrero de la Compañía de Electricidad y Abastecimien-

Fiesta de San Antonio — Se celebró muy brillantemente el pasado lunes, con un solemne Oficio que se dijo en la Iglesia Parroquial y a la terminación de cuya ceremonia se organizaron los típicos *tres toms*, finalizando con la bendición de las caballerías.

A la una y a las cuatro de la tarde tuvo lugar dos audiciones de sardanas, amenizando los actos de la mañana la Orquesta Valsar.

El Concierto y Baile de la noche corrieron a cargo de la Orquesta Pizarro.

Natalicio. — La esposa de nuestro buen amigo Simón Albertí, ha dado luz a una bonita niña y a la que se impondrá el nombre de Adriana. Muchas felicidades.

Quintas. — El próximo día 23 del actual, se verificará ante la Junta de Clasificación y Revisión de Gerona, sita en la Plaza de San José, el sorteo de los mocos del reemplazo de 1948 y agregados al mismo procedentes de otros reemplazos. Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y por si alguno de ellos quiere voluntariamente asistir a dicho acto que se celebrará a las doce de la mañana.

Hotel LAS "NOIES"

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

PASTELERIA

La Vienesa

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

to de Aguas Potables de Casablanca, dice hallarse en posesión de dos auténticas obras de Murillo y de Rembrandt.

Se ha pedido a un técnico especializado en cuestiones de Arte, de Paris, que examine ambos cuadros que el obrero Alberto Marcel Carreau, recibió de un comerciante de vinos que le regaló muchos cuadros.»

**

En primer lugar algo raro es que un comerciante, y precisamente de vinos, aunque en Casablanca debe ser sin duda un espléndido negocio — si no se halla en un momento de euforia, o si no consumió por si mismo una dosis algo considerable de su propia mercancía, pueda permitirse esos lujos de regalar, así como así, colecciones de cuadros entre los que haya obras de Rembrandt y de Murillo.

Si el tal comerciante era aficionado a la pintura — como parece deducirse del hecho de poseer una colección de obras de Arte tan meritoria — ¿cómo no comprendió el gran valor de esas obras, antes de desprenderse de ellas tan sin provecho?

Però dejando todo esto aparte, pues al fin y al cabo cae dentro de lo posible, y no hay por que dudarlo ni discutirlo si así nos lo dan como cosa cierta, y mucho menos ignorando la causa del donativo, y las relaciones o servicios prestados por el afortunado obrero al generoso comerciante, nos queda todavía otro punto en que insistir: ¿Es suficiente el hecho de que alguien crea poseer, como Alberto Marcel Carreau, unas cuantas obras de arte originales de los grandes maestros, para que inmediatamente los periodistas recojan la noticia y la lancen a los cuatro vientos?

Cada día publicarían los periódicos noticias parecidas si todos los que se encuentran en igual caso — que no son pocos — se decidieran a llamar a los correspondientes de las agencias informativas para participarles sus ilusiones o reales suposiciones.

Señores periodistas: ¿Nos tomamos o no el oficio en serio? No quedamos en que en el caso de Casablanca, se iba a pedir el

dictámen de un técnico especializado en cuestiones de Arte, y de Paris, nada menos, para tener mayores garantías, y absoluta seguridad en su competencia? Pues nos parece que hubiera sido más discreto «guardar» aquel dictámen, para así poder dar la noticia con toda certidumbre, y sin ninguna clase de titubeos ni de dudas.

Porque en todas estas cosas ya sabemos lo que pasa generalmente. Que los periódicos no vuelven a ocuparse del asunto; y como siempre hay en el mundo personas entrometidas y curiosas — y más precisamente entre las aficionadas a la lectura de la prensa diaria, — y esas no se resignan facilmente a saber las cosas a medias, quedan tan intrigadas, que luego durante una temporada tienen que ir ojeando con impaciencia los diarios, y al no hallar la información que anhelan, se ven obligados a preguntar a los amigos y conocidos, por si han leído en alguna parte, o han oído por radio detalles del asunto que les preocupa.

¿Será ya millonario por haber bien vendido los cuadros, el obrero de la Compañía de Electricidad de Casablanca?

¿Se estará construyendo allá una casa de diez pisos, ¿Se habrá trasladado a Paris para gozar de su fortuna y vivir como un príncipe?, ¿Se habrá pegado un tiro el comerciante de vinos, por su estupidez en dejarse perder tantos millones?

¡Que salgan inmediatamente para Casablanca algunos reporteros de esos que hacen las informaciones del *Gordo* de Navidad! Que salgan en avión, y sin pérdida de tiempo. Porque bien habrá por lo menos unas cuantas docenas de lectores de los periódicos que dieron la noticia, que estarán ya esperando la continuación de tan interesante folletín.

ARTEMIO

Simón ARARA

ESPARTERIA
Y MUEBLES

TAXIS

SARRETA

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

NOVEDADES

G R A U

Rutlla. 19
Teléfono 226

IMPRENTA BARNES · PALAMOS

¿Que opina CHUT del Guixols-Palamós?

En cualquiera de los partidos a celebrar entre los sempiternos rivales, quiso CHUT satisfacer el interés y la curiosidad de sus lectores, gestionando para ello el pronóstico que al efecto nos emitieron los personajes más destacados de cada bando.

Hoy y por excepción, vamos a emitir el nuestro, puesto que no quisieramos en modo alguno que ante la continuada repetición de aquel mismo hecho, se nos tildara de comodones solo capaces de embarcar a los demás, como así pasa a los que, faltos de convicción o valentía, continúan ignorando que la gracia de las ies depende casualmente de los puntos que las distinguen.

Frente al partido del domingo, confiamos simple y llanamente en una victoria guixolense. Puede ser por la mínima — que tal sería la justa —, como también podría darse el caso de otra más abultada, según y como rodara el balón a los comienzos del partido.

Dos cosas, empero, son menester, para que los azulgrana logren en el espacio de nueve años — y ésta oficialmente — su tercera victoria.

Primera: Que no falten en nuestros hombres la voluntad de vencer y con la misma codicia que, pocos días ha, anuló por completo la superioridad calellense.

Segunda: Que los istas vayan al campo a perdonar defectos — caso de que los haya — superando con su entusiasmo el bache del primer fallo.

Que la tercera no viene a cuento, ya que en fútbol aborrecemos la palabra fatalidad tal y como antes, por ética y por razón, la repudiamos en la vida.

No cabe duda que viene el Palamós en su mejor momento. Momento igual o parecido al que tuvo el San Celoni al final de la campaña anterior. Y si allí vencimos, pese a la adversidad del factor campo, menos difícil nos será vencer en una lucha que va a librarse sobre nuestro propio terreno.

Este es cuando menos nuestro parecer a los tres días antes del encuentro. Si a alguien le parece excesiva nuestra confianza, le brindamos la ocasión de comprobarla el domingo. Aunque ello, y en el supuesto, claro está de que dentro de las normas de nuestra habitual corrección y extremando como nunca la prudencia, sepa cada cual desde su sitio andar por los caminos que a la victoria conducen.

Variaciones sobre un mismo tema

El mismo día de Reyes por la noche, o sea a las pocas horas de terminado el partido Guixols-Calella, escribimos un comentario que, de no haber sufrido el asunto la radical transformación que instintivamente se operó cuando el Guixols-Iberia, habría aquél aparecido íntegro en nuestra edición anterior. Hoy, y afortunadamente para todos, no quedan servibles de aquellas líneas más que estas pocas palabras que vamos a reproducir solo en gracia a mejor situar los términos de su propia escuela:

«El partido de esta tarde — comenzábamos diciendo — tuvo, y casi nos atreveríamos a decir que por sobre la desgracia de un punto perdido, la virtud de demostrarnos dos verdades tan enervantes como su mismo resultado. Fué la primera, la que nos permitió constatar, y hoy dolorosamente sobre la propia carne, que once nombres no bastan para darnos a la ilusión de tener un equipo, sobretodo cuando a éste le falta el amor propio y la moral que muy tardíos sacó el Guixols a relucir a los finales de este encuentro que, si bien por juego debió haber perdido, gracias

a su reacción de última hora podía, con suerte, haber ganado.»

«Y fué la segunda, la que también nos permitió evidenciar una vez más que sobre el terreno guixolense no reza lo que ante el comportamiento de la concurrencia en tantos otros, entendemos por aquello que se llama factor campo. Que nunca este factor podrá referirse a unas pulgadas más o menos de terreno, y sí al calor que prestan a su equipo sus propios seguidores.»

«Esta tarde, y casualmente cuando el once azulgrana más necesitaba del apoyo y confianza moral de sus entusiastas, las pocas veces que éstos abrieron boca fué precisamente para dar, con sus voces de desaliento o de desdén, mayor relieve a los fallos de nuestros hombres. Que esta vez a nadie sirve de atenuante el que finalmente se rompieran las amarras del silencio, puesto que con propio pulso las cortaron nuestros muchachos con la furia del temporal que arreció en los últimos instantes sobre la puerta del Calella.»

Raras veces, como acaba de ocurrirnos con la presente, nos vimos precisados a modificar una opinión en tan corto plazo. A los tres días justos de haber escrito tales palabras, otras mucho más amables venían a compensarnos con creces el malhumor con que escribimos las primeras. Aquel mismo público que, sin darse cuenta, se convirtió en valioso aliado del Calella, fué para el Iberia, casi estamos por decir, que su peor enemigo. Supo animar a su equipo a todo lo largo del partido, sin la sombra del menor desmayo. Supo, en una palabra tener fe, y con ella vino primero la moral y más tarde la victoria.

Vamos a ver pues cómo a tenor de tan reciente lección, vamos a comportarnos el próximo domingo El Palamós, pese a su excelente forma y no menor situación, debe ser vencido como solo puede hacerlo quien le sigue a tan corta distancia. Pero para ello es menester que, ya camino del campo, podamos comprobar que, por una vez siquiera, dejamos en casa supercherías de un cuento que, para muchos, no tiene fin. Supersticiones que nos colman de ridículo, impropias de un público que cuenta en su haber las mayores alabanzas, confianza en fin que no debemos negar a los que tienen que batirse.

Que ello es lo menos que pueden pedir los que, según su propia confesión, lo darán todo por la victoria. X

NO

SE DEJE CONVENCER POR FALSAS PROPAGANDAS

Compre únicamente aparatos de la garantía que le ofrecen estas marcas:

PHILIPS - CLARION - INVICTA - BAYONA

JUAN PUIG - Agente Oficial

Señora: ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Pídale en su tienda o búsquela en la más próxima.

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

GARAJE CENTRAL

Aguas carbonicas

La Mascota

La Mecnográfica Guixolense

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

Barbería

BASART